

Portrait étudiant

5^{ème} année

Emma

24 ans

 Avant d'arriver à Sciences Po Strasbourg, elle a fait une licence d'Etudes européennes à l'Université de Passau en Allemagne et elle a effectué des stages chez Arte et dans un consulat.



« Ce dont j'ai profité le plus à Sciences Po Strasbourg ce sont les enseignements permettant de nouer des contacts privilégiés avec des professionnels. C'est justement grâce à l'un de ces cours, que j'ai pu décrocher un stage auprès de l'un des intervenants, au sein de son institution. J'ai également beaucoup apprécié la liberté qu'on nous a donnée de pouvoir proposer nos propres sujets de recherche selon nos intérêts personnels et professionnels. »



« Conseils pour le concours d'entrée en 4^{ème} année : tout d'abord soyez authentiques. Ce qui m'a aidé à structurer mon dossier de candidature était de créer un lien thématique entre la lettre de motivation, l'essai et le CV. Cela permet de mettre en avant la singularité de votre profil et la cohérence entre votre parcours, vos connaissances et votre projet professionnel. Egalement, pensez à bien respecter la limite de mots pour l'essai ! »

« J'ai choisi la spécialité Études européennes, car elle a un lien direct avec mes études précédentes et j'ai espéré ainsi augmenter la probabilité d'être acceptée en tant qu'étudiante étrangère. De plus, la possibilité de me spécialiser ensuite en relations franco-allemandes, avec les cours sur la communication et les médias m'ont poussées davantage vers la filière. »



« J'aimerais m'engager pour la liberté de la presse, que ce soit au niveau franco-allemand, européen ou international. Cela peut prendre la forme d'une activité journalistique, du porte-parolat ou bien de l'engagement dans une institution ou une ONG active dans ce domaine. »